



Kostenfreie Busparkplätze Complimentary bus parking

Die Reutlinger Straße wird voraussichtlich ab Februar/März 2024 aufgrund Sanierungsarbeiten gesperrt sein. Bitte orientieren Sie sich an der tagesaktuellen Beschilderung und den zwei möglichen Anfahrtsplänen. Vielen Dank für Ihr Verständnis. Dieser Anfahrtsplan gilt, wenn die **Reutlinger Straße befahrbar** ist.

Reutlinger Straße is expected to be closed from February/ March 2024 due to road works. Please refer to the signage on the day and the two possible access plans. Thank you for your understanding. This route plan applies when **Reutlinger Straße is passable**.

Wichtig: Sollte die Reutlinger Straße gesperrt sein, benutzen Sie bitte den zweiten Anfahrtsplan.
Attention: If Reutlinger Straße is closed, please use the second map.

Option 1 - Hugo-Boss-Platz

**Friedrich-Herrmann-Straße 6, 72555 Metzingen
Deutschland Germany**

- 1 Ausstieg Fahrgäste im Drop-off Bereich vor dem Outletcity Welcome Center. Maximale Parkdauer 10 Minuten.
Passengers exit in the drop-off area in front of the Outletcity Welcome Center. Maximum parking duration 10 minutes.
- 2 Ticket an der Schranke ziehen.
Take a ticket at the barrier.
- 3 Bus auf Parkplatz parken.
Park your bus in the parking lot.
- 4 Ticket im Outletcity Welcome Center gegen kostenfreies Ausfahrtticket tauschen.
Exchange your parking ticket for a free-exit ticket at the Outletcity Welcome Center.

Option 2 - P3.1

**Katzensteigweg / Eichbergstraße, 72555 Metzingen
Deutschland Germany**

- 1 Ausstieg Fahrgäste im Drop-off Bereich vor dem Outletcity Welcome Center. Maximale Parkdauer 10 Minuten.
Passengers exit in the drop-off area in front of the Outletcity Welcome Center. Maximum parking duration 10 minutes.
- 2 Bus auf Parkplatz P3.1 parken. Um die Schranke zu öffnen, rufen Sie bitte folgende Nummer an: +49 171 7263809.
Park your bus at the parking lot P3.1. To open the barrier of the parking lot please call the following number: +49 171 7263809.

**Outletcity
Welcome Center**
Reutlinger Straße 58
72555 Metzingen
Deutschland Germany



Kostenfreie Busparkplätze

Complimentary bus parking

Die Reutlinger Straße wird voraussichtlich ab Februar/März 2024 aufgrund Sanierungsarbeiten gesperrt sein. Bitte orientieren Sie sich an der tagesaktuellen Beschilderung und den zwei möglichen Anfahrtsplänen. Vielen Dank für Ihr Verständnis. Dieser Anfahrtsplan gilt, wenn die **Reutlinger Straße gesperrt** ist.

Reutlinger Straße is expected to be closed from February/ March 2024 due to road works. Please refer to the signage on the day and the two possible access plans. Thank you for your understanding. This route plan applies when **Reutlinger Straße is closed**.

